

Bimo dan Octavia Juara Duta Genre Cilacap 2021

CILACAP – Bimo Sulistyو Wibowo dan Octavia Allamanda, keduanya asal Kecamatan Cilacap Tengah terpilih sebagai Duta Genre Kabupaten Cilacap 2021 dalam gelaran Grand Final Pemilihan Duta Genre tahun 2021 yang diselenggarakan oleh Dinas KB, PP dan PA Kabupaten Cilacap. Acara berlangsung di Sindoro Hotel Cilacap, Rabu (16/6).

Kegiatan yang berlangsung sejak 8 Mei 2021 itu diikuti oleh 73 orang peserta. Setelah melalui tahapan seleksi administrasi, wawancara, dan *challenge* pada pada tahap Grand Final yang dilaksanakan pada 15-16 Juni 2021, tersisa 48 peserta yang memperebutkan posisi Duta Genre 2021 untuk juara 1 sampai 3 serta kategori *influencer*, berbakat dan favorit.

Kepala Dinas KB, PP dan PA Kabupaten Cilacap Murniyah, dalam laporannya menyampaikan bahwa dengan pemilihan Duta Genre ini nantinya akan menghasilkan *figure* panutan dan *influencer* program Bangga Kencana.

“Duta Genre nantinya akan menjadi *figure* panutan program Bangga Kencana yang memiliki kemampuan untuk dapat mengajak, mempengaruhi dan mengubah perilaku remaja kearah positif,” kata Murniyah.

Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji yang hadir dalam acara tersebut menyampaikan bahwa pemilihan Duta Genre ini adalah kegiatan yang baik, generasi muda harus dipersiapkan mulai dari pendidikan, tingkah, dan perilaku sebagai generasi penerus yang memajukan Indonesia.

“Saya harus datang ke acara Duta Genre ini karena anak-anak muda inilah yang dipersiapkan sebagai penerus yang akan mengubah Indonesia menjadi lebih baik,” kata Bupati.

Bupati juga berpesan kepada seluruh finalis Duta Genre dan pemuda Cilacap untuk senantiasa menjaga pergaulan serta melangsungkan jenjang pendidikan atau berkarir dengan bersungguh-sungguh dan terencana untuk mencapai kesuksesan.

Dari gelaran pemilihan Duta Genre Cilacap Tahun 2021 terpilih sebagai juara 1 putra Bimo Sulistyو Wibowo dari Cilacap Tengah, juara 2 Rahmat Subur Santoso dari Binangun, dan juara 3 M. Fakhri Firdaus dari Wanareja.

Untuk juara 1 Putri di raih oleh Octavia Allamanda dari Cilacap tengah, juara 2 Tabriza Aqila Taqiyya dari Cilacap Tengah dan juara 3 Daffa Angelica Kusuma dari Cilacap Utara.

Selain itu untuk kategori peserta favorit diraih oleh Bimo Sulistyو Wibowo, kategori *Influencer* diraih oleh Eri Wahyuningsih asal Kecamatan Majenang dan kategori Berbakat diraih oleh Setyo Ajeng Wahyuningtyas asal Cilacap Utara.